
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 16.04.2019 n.11 della 2^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciannove, il giorno sedici  del mese di aprile alle ore 09,00, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare  giusta convocazione  del 09.04.2019 per  trattare il seguente o.d.g.: 

Verifica e attuazione regolamento tutela animali.

Sono presenti la presidente Iurato Maria Teresa, i componenti  Buscema Marianna, Mirabella 

Felicia,  Alfano Daniele e Giannone Vincenzo. 

Presenti anche la comandante della P.M. Dott.ssa M. Sgarlata , il V.Comandante Dott. G.Guccione 

e il Capo Settore Ing. G.Spanò.

Essendoci il numero legale la riunione inizia.

La presidente introduce e spiega le motivazioni di questa convocazione :la necessità di mettere in 

atto il Regolamento  sulla tutela degli animali soprattutto  negli articoli riguardanti l'annosa e 

spinosa problematica del randagismo. Si sottolinea:

1.La necessità di fare un incontro con l'intero corpo di Polizia  Municipale ;

2.L'opportunità di semplificare  le azioni che vengono messe in atto  quando si fa un sopralluogo 

per la segnalazione di un cane  o di una cucciolata adottando uno  schema precompilato per 

accorciare i tempi;

Inoltre la commissione avanza alcune proposte:

1.Nuova convenzione con un'altro rifugio/canile, in quanto l'attuale non ha più disponibilità di posti;

2.Convenzione con corpo Guardie Zoofile per monitorare il territorio e segnalare i cittadini che non 

microchippano i loro cani ed eventuali maltrattamenti;

3.Convenzione con clinica veterinaria per cani o gatti incidentati o gravemente malati;

4.Convenzione con Associazione Animalista per primo intervento su cani o cucciolate;

5.Avviare un progetto di sterilrizzazione di cani di proprietà;

6.Avviare un progetto che preveda giornate di microchippatura.

Segue un dibattito tra i presenti in cui la Comandante della P.M. riferisce la difficoltà a mettere in 

atto tutte le procedure previste da tale problematica in quanto le segnalazioni sono 

quotidiane.Inoltre, continua la comandante, la P.M. deve assolvere altri carichi di lavoro, ciò 

nonostante siamo sensibili alla problematica per quanto di competenza.

L'Ing. Spanò non nasconde le difficoltà, e assicura che nel più breve tempo possibile in seguito alla 



risoluzione del contratto chiesto dalla Ditta Maia si procederà a un nuovo bando che permetta al 

nostro Comune  di avere un canile/rifugio dove ricoverare i cani in attesa di adozione.

Per quanto sopra evidenziato, la commissione si aggiorna al 30.04.2019 ore 10,00, invitando 

l'assessore competente P.Carpino e il responsabile ASP veterinaria Dott. Gaetano Gintoli, per 

valutare ed approfondire tutte le problematiche emerse dal confronto nella riunione odierna. 

Alle ore 11,00 la seduta è chiusa.

Il Verbalizzante
 G.Donzella    La Presidente della Commissione
    Iurato Maria Teresa
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